



Film Aksi Perang Thriller Memberikan Peran Terbaik untuk Jake Gyllenhaal, Tonton Sekarang!

Description

Pertemuan Penting dalam Perkembangan “The Covenant”

Dalam bab terbaru “The Covenant”, Kinley dihadapkan pada pilihan untuk mengganti penerjemahnya. Sejumlah pria calon penerjemah disajikan padanya dan satu di antaranya menarik perhatian Kinley, yaitu Ahmed Abdullah (Dar Salim).

Profil Abdullah mengungkapkan bahwa dia adalah seorang mekanik yang cerdas dan bekerja dengan kejam, sebelumnya terlibat dalam perdagangan narkoba dan memiliki hubungan dengan Taliban hingga anaknya menjadi korban pembunuhan oleh Taliban. Kini, dia setuju menjadi penerjemah untuk Militer AS demi tujuan pribadinya – balas dendam.

Abdullah dapat berbicara dalam berbagai bahasa dan dialek lokal, sehingga dianggap sebagai aset berharga bagi tim. Keputusannya untuk bergabung dengan misi militer karena motif balas dendam juga menunjukkan sisi emosional yang kuat dari karakternya.

Menyajikan Karakter yang Kompleks

Abdullah muncul sebagai karakter yang kompleks, dengan latar belakang yang rumit dan motivasi yang kuat. Pengalaman pahitnya dengan Taliban memberikan dimensi emosional yang dalam pada cerita, dan penonton diperkenalkan pada sisi yang tidak terduga dari pribadinya.

Tindakan Abdullah untuk bergabung dengan tim militer demi balas dendam menunjukkan bahwa keputusan seseorang tidak selalu hitam atau putih, dan bahwa seringkali ada lapisan moral dan emosional yang kompleks di baliknya. Peran barunya sebagai penerjemah juga akan menghadirkan dinamika menarik dalam plot cerita selanjutnya.

Ringkasan

Sinopsis: Dalam serial *The Covenant*, Kinley diberikan sejumlah pilihan pria untuk menggantikan penerjemahnya. Salah satunya, Ahmed Abdullah (Dar Salim), menarik perhatian Kinley. Abdullah, seorang mechanic yang cerdas dan tak takut, dulunya terlibat dalam perdagangan narkoba dan memiliki hubungan dengan Taliban hingga anaknya dibunuh oleh mereka. Kini, ia setuju untuk menjadi penerjemah bagi militer AS demi mencapai tujuannya sendiri – balas dendam. Dengan kemampuannya berbicara dalam berbagai bahasa dan dialek lokal, Abdullah akan menjadi aset berharga bagi tim.

Apakah Anda tertarik untuk menonton bagaimana kisah Ahmed Abdullah akan berkembang di serial ini? Bagaimana pendapat Anda tentang karakternya dan konflik yang mungkin akan timbul? Silakan tinggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark